
2022年度 ウィンタートレーニング（＝冬期講習）受講生の感想文 

 

＊お子様のご提出分には、マーカーを施しています。 

あえて生徒達が書いた原文をそのまま掲載しています。内容に加え、思考力・文章力、さらに漢字・送り仮名・文法の間違いなど、お子様の現状を 

ご確認ください。正直なところ、全体的に「国語」のトレーニングにさらに力を注ぎ、「日本語力」を向上させることが急務だと考えています。 

 

 

 

【中学科】 

 

▲中学 1年・女子 

  今回の冬休みは、数学と英語をがんばりました。英語は学校の進むスピードがけっこうはやくて正直と中ぐらいから分からないところが

増えていましたが、じゅくの冬休みの勉強で今まで分からなかったところがほとんど分かるようになりました。 

数学は、学校とほぼ同じスピードですが、やっぱりまだ理解していないところがあったけど冬休みでほとんど理解できました。今回でた

くさん理解できたので 3 学期ではおくれないようにそしてテストでいい点をとりたいです。 

 

▲中学 1年・女子 

 冬休みの間で、英語を中心に勉強することができてよかったです。単語や本文をしっかり復習することができました。ワークの解き直し

では、消したところを大体はできていたけど 3 回目なのにできていないところもあったのでそこをしっかり復習しておきたいです。学校提

出物を仕上げ終わるのが遅かったのでそれをはやく次からはしたいと思いました。英語の文を理解しきれていないところや、間違って覚え

てしまってるところがあったのでそこは、しっかりプリントを見て覚えときたいと思いました。 

  数学では、回数はあまりなかったけど計算や図形などはしっかりとそのやり方を理解できたのでよかったです。 

 

▲中学 1年・男子 

 僕は冬季講習に行きました。いつもより少しじゅくに行く回数が少なかったですが、家でめちゃくちゃ勉強したので行かなかった分のじ

ゅくも恐らくだいじょうぶだと思います。中学校の冬休みの宿題もなんの問題もなく提出できたので、良かったです。 

 

▲中学 2年・女子 

  私は、この冬季講習で、数学と英語を頑張りました。 数学は、三角形の合同証明を主に勉強しました。今までは、証明の順序きちんと

理解できておらず、証明する順番をよく間違えていました。冬季講習で改めて一から勉強し直すと、自分が間違えやすいところが複数見つ

かりました。これからは、その部分を正しく答えられるようにしたいです。英語は、冬季講習から本格的にリスニングと長文読解を始めま

した。リスニングは、少しずつ点数が上がっているけれど、長文読解は点数が上がらず、悩んでいます。まずは、制限時間はあるけれど、

あせらずに本文の内容を理解できるようになりたいです。 

  4 月には、中学 3 年生になるので、気をひきしめて、頑張りたいです。 

 

▲中学 3年・男子 

  この冬休み中の塾は、今までの長期休みよりも頑張れたと思います。特に理科と社会は苦手な単元を復習していたので、今までより問題

を解く速さや、理解する速さが遅くなったけれど、より深く理解できたと思います。 

  また、時間に余裕をもって行動できたと思います。冬休み中は自転車で行くことが多かったため、早めに家を出るようにしていました。

その結果、忘れ物も少なくなりました。ただ、まだ少し忘れてしまうことがあるので気を付けたいと思います。 

  これから受験までの時間は短いですが、最後まで一生懸命頑張りたいと思います。 

 

▲中学 3年・女子 

  私は、この冬国語と英語に特に力を入れて頑張った。私は推薦入試を受けるのでその面接のときに大事な言葉の使い方について勉強する

ことができて良かったと思う。そして、推薦入試でも、問題数は少ないけど 5 教科のテストはある。面接の練習も必要だけど、5 教科の勉

強もしなければならない。そこで、ウィルスタディで英語をいつもの授業に追加することによって国語の文法も英語も社会も理科もそれに、

不定期にある入試特訓のおかげで有意義な冬休みになった。そして、受験が近づいている今、これまでよりさらに大変になると思うけど、

この冬休みにやってきた勉強を活かして受験に挑めるようにしたいと思う。 

 

▲中学 3年・女子 

  今回の冬期講習では自分なりの目標を持って取り組むことができたと思います。それは、一つ一つの授業で行われるテストを一回で合格

することです。そのために、基礎問題を何度も解いたり、しっかり定着するまで暗記したりしました。冬休みに入って最初は学校と塾の宿

題、自主勉強で大変と感じることが多かったですが、毎回塾で行われるラーニングのチェックや宿題のワークのテストを 1 回で合格するこ

とが少しずつ増えていったので、自分の勉強に対する気持ちのモチベーションが上がっていきました。塾の自習では部屋が静かで勉強しや

すい環境なので集中して暗記することができたと思います。その結果、冬休みの後の学校のテストでは、冬期講習で学んできた単元のとこ

ろは点数がとれていたので嬉しかったです。受験まで少ししかないけど、このままの前向きな気持ちで勉強を頑張っていきたいです。 

 

 

 

 

 

⇒裏面に続きます。 



⇒表面より続いています。 

 

 

 

【高校科】 

 

▲高校 1年・女子 

今回、WILL STUDY に通ってから初めての冬休みでしたが今まで過ごしてきた冬休みよりも、充実した冬休みを過ごすことができまし

た。今までなら、先生からもらった課題を 1 回しかやらずテスト前ぎりぎりになって見返すなどと、あまりよくない勉強法をしていました

が、今回は違います。先生に英語などの宿題は、修正テープで間違えたところを消してもらい、しっかりとやり直すことができました。そ

のおかげで、ワークの評価も A になり、本当にうれしかったです。また、英語だけでなく他の教科にもしっかりやり直すことは大切なので、

これから自主的にやっていこうと思いました。そして、このことだけで満足せず、テストの点数も今よりもっとのばせるように、これから

も頑張っていきたいです。 

 

▲高校 2年・女子 

 私は今回の冬期講習で、新たに日本史を受講しました。日本文化の始まりから勉強を行ったのですが、忘れていたところの復習や、文化

史など、学校の普通の授業ではあまり深く勉強をしていなかった部分が詳しく学べたのが良かったと思いました。また、学校での小テスト

等でも点数が以前よりも高くなったので、これからも頑張っていきたいと思います。また、これからの課題は、英文の速読力と古文の読解

力を高めることだと思いました。英文読解の授業時、一定の単語数を何秒で読むことが出来るのか、を調べた際、目標とする時間に届いて

いませんでした。速読力を高めることは、これからの試験に必要な力だと思うので、努力したいと思います。加えて、古文の読解でも、素

早く、適切な情報を読み取れるよう、日々の勉強を積み重ねていきたいと思いました。 

 

▲高校 3年・女子 

今年の冬休みはとても充実したものにできたと思います。自分の志望している大学の過去問を一度解き、弱点を見つけ出して、それを問

題や教科書などで重点的に復習することができました。徐々にできる範囲も増え、正答率もあげられるようになったと思います。自分がこ

の冬休みにしてきたことを本番で、成果が出せるように残りの時間も大切にしていきたいと思います。 

 

▲高校 3年・男子 

今年は、受験生ということで、夏休みの時と同様に特別課題をわたされました。夏休みの時は割と余裕をもてるぐらいの量だったけど、

今回の課題は結構ギリギリで終わるぐらいの量だったので、おかげさまで年末年始はダラケることなく勉強できたと思います。普通の授業

では苦手な英吾長文を多めにとって、できるだけ多く英語を読むようにしました。 

 

▲高校 3年・男子 

  受験本番まであと 1 か月程といった状況で今回の冬期講習は今までの受験勉強から一段と力を入れて取り組めたと思います。特に、12

月下旬頃は年の終わりということもあり、緊張感を持って特訓や授業に臨むことができました。今回の冬期講習は授業回数が多く、英語や

古典といった少し苦手な教科を中心に単語や長文を数多くすることができました。このこともあってか、特訓での英語の点数が少しずつ上

がってきており、古典に関しても以前より読解問題のミスが減ってきていると感じました。反対に世界史の結果があまり振るわないので、

冬期講習でしていた難関私大対策プリントを中心に最後の追い込みをかけていきたいと思います。 

 

   

 

以上です。 


